

Vanguardia se escribe con "UBE" - El Mundo "Castellón al Día" - 04/11/2017

LA ÚLTIMA
SOCIEDAD

Hermanamiento. La alcaldesa de Ube, Kimiko Kubota, recibe a su homóloga castellanense, Amparo Marco, para trazar las líneas maestras del hermanamiento, que se formalizará en breve. La primera edil japonesa visitará la ciudad el próximo año con motivo del 50 aniversario de la implantación de la multinacional UBE en el polígono del Serrallo.



Marco y Kubota, durante su encuentro en Ube. EM

SUBSEDE OLÍMPICA EN 2020 Y CASTELLÓN PREVE UNA COLABORACIÓN

EL INTERCAMBIO DE REGALOS INCLUYÓ UNA 'DOLÇAINA' Y UNA MUÑECA JAPONESA

la posibilidad de realizar intercambios de productos agrícolas entre las dos ciudades. En la reunión también se ha abordado la colaboración institucional en el tema cultural. En ese sentido, se han mantenido contactos con los organizadores de la Bienal de Ube y funcionarios municipales. «El arte va a unirse», ha señalado Kubota, en referencia al intercambio cultural que se va a reproducir en el marco de la feria Marte, en Castellón, en la que habrá presencia de artistas japoneses.

La visita castellanense ha coincidido con la estancia de entrenamiento del equipo español de natación. En este ámbito, se ha considerado oportuno intensificar la colaboración deportiva. Ube City será sede olímpica en los juegos de 2020.

El deporte es un elemento destacado en las nuevas relaciones entre las dos ciudades, igual que el turismo. Desde Japón existe interés por la calidad de las playas castellanenses y por la oferta gastronómica. Marco ha destacado la labor formativa de la Escuela de Hostelería y de Gasma.

Las políticas de Igualdad han suscitado también el interés de Kubota, que ha expresado que «Japón y Ube tienen que aprender mucho de España y de Castellón, ya que las desigualdades siguen siendo grandes en nuestra sociedad». Marco ha brindado todo el apoyo municipal al intercambio de información en esta área, en la que Castellón es un referente municipal.

Amparo Marco ha agradecido las atenciones recibidas desde el primer momento en tierras japonesas y ha expresado la satisfacción personal por conocer a la alcaldesa Kubota. En el acto protocolario, la alcaldesa de Ube City ha regalado a Marco una muñeca tradicional de la artesanía japonesa. Por su parte, Marco ha colocado a Kubota un pañuelo de la Magdalena y le ha entregado vino, aceite y artesanía típica de Castellón, así como una *dolçaina* y un Juego de la Oca con la historia de la ciudad.

VANGUARDIA
SE
ESCRIBE
CON
'UBE'

CASTELLÓN
Castellón y Ube City están más cerca de ser ciudades

hermanas. Las dos alcaldesas, Amparo Marco y Kimiko Kubota, mantuvieron una reunión para fijar las claves del proceso de hermanamiento que ambos ayuntamientos concretarán en los próximos meses. La reunión mantenida en las instalaciones municipales de Tokiwa Park, en

fortalecimiento de las relaciones entre dos ciudades muy lejanas desde el punto de vista geográfico, pero que tienen mucho en común. Hoy hemos sentado todavía más las bases para la colaboración entre nuestras dos ciudades y estamos encantados de contar con Ube como referente para intercambiar experiencias y modelos de actuación con los que poder afrontar los retos diarios del gobierno de nuestras respectivas ciudades», ha expresado Marco.

Marco ha entregado el documento de petición oficial de hermanamiento, un requisito diplomático para avanzar en el proceso. Ube someterá la iniciativa al debate del 'pleno municipal' y Castellón hará lo mismo en breve. Tras estos pasos administrativos, se procederá a la firma del hermanamiento. Marco ha invitado a Kubota a visitar Castellón en 2018 para sellar el proceso. Kimiko Kubota ha destacado la relación de ambas ciuda-

des, desde la primera visita, en noviembre de 2013, del entonces alcalde, Alfonso Bataller, y la que efectuó en 2016 el vicealcalde, Enric Nomdedéu. Castellón, por su parte, recibió recientemente la visita oficial del vicealcalde de Ube, Suetsugu Nobumasa.

La alcaldesa de Castellón ha agradecido la labor de intermediación que en esta relación ha desarrollado la empresa UBE Corporation y ha expresado la satisfacción de Castellón por ser sede de una multinacional tan relevante. Precisamente, Kubota ha confirmado su presencia en Castellón el año que viene al 50 aniversario de la implantación de UBE en el polígono del Serrallo.

Marco ha llevado a Japón varios convenios entre la Universitat Jaume I y la Yokohama University, que una vez firmados, permitirán conectar el conocimiento entre los dos centros educativos. También se ha abordado

CASTELLÓN Y UBE CITY (JAPÓN) ULTIMAN EN EL PAÍS ASIÁTICO LOS DETALLES DE SU HERMANAMIENTO, BASADO EN LA CULTURA, LA INDUSTRIA Y EL DEPORTE

Ube, ha ampliado la cooperación en el ámbito industrial cerámico, con intercambios empresariales y la cooperación con la Universitat Jaume I y organismos como el ITC y Españtec. «Hemos dado un gran paso en el